

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Pour diffusion immédiate CS-17-49

Évacuation des élèves de l'école Louis-Querbes et annulation des cours pour le reste de la journée

Val-d'Or, le 8 novembre 2017— L'école Louis-Querbes a été évacuée vers 11 h 45 aujourd'hui en raison d'un incendie mineur déclenché dans une salle de toilettes. L'évacuation des élèves s'est bien déroulée dans le lieu de rassemblement prévu à cet effet. Les pompiers et la Sûreté du Québec sont sur place et il n'est pas possible de réintégrer l'établissement pour le moment.

Les membres du personnel communiquent présentement avec les parents pour les aviser de la situation et les inviter à venir chercher leur enfant puisque les cours sont annulés pour le reste de la journée.

La Commission scolaire et la direction tiennent à rassurer les parents de ses élèves, de même que les membres de son personnel, qu'elle met tout en œuvre pour assurer à chacun un environnement sécuritaire.

La Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois offre des services éducatifs de qualité à plus de 6000 élèves jeunes et adultes sur son territoire. C'est plus de 1 000 employés qui font partie de cette grande équipe, répartie dans 23 établissements scolaires, soit 15 écoles primaires, 4 écoles secondaires, 1 centre de formation professionnelle et 3 centres de formation générale des adultes.

-30-

Source: Caroline Neveu

conseillère en communication 819 825-4220, poste 3013 neveu.caroline@csob.qc.ca